

Ressort: Auto/Motor

Deutsche legten 2017 im Schnitt 140 Fahrten mit Bus und Bahn zurück

Wiesbaden, 09.10.2018, 11:38 Uhr

GDN - Die Einwohner Deutschlands haben im Jahr 2017 durchschnittlich 140 Fahrten mit Linienbussen und Bahnen zurückgelegt. Das teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit.

Insgesamt wurden demnach rund 11,6 Milliarden Fahrgäste befördert. Dabei dominierte der öffentliche Personennahverkehr mit Linienbussen, Straßenbahnen sowie Eisenbahnen und S-Bahnen mit einem Anteil von 98,6 Prozent. Fernzüge erreichten einen Anteil von 1,2 Prozent und Fernlinienbusse von 0,2 Prozent. Die mittlere Fahrtweite betrug im Nahverkehr 9,6 Kilometer je beförderte Person, so die Statistiker weiter. Im Durchschnitt waren die Reisenden mit Fernzügen 284 Kilometer und mit Fernlinienbussen 300 Kilometer unterwegs.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-113143/deutsche-legten-2017-im-schnitt-140-fahrten-mit-bus-und-bahn-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com